



VERACRUZ



HIDALGO

Fotos: Cuartoscuro y Emmanuel Rincón

En diferentes puntos del país se suscitaron manifestaciones contra la reforma judicial.

## DEPARTAMENTO DE ESTADO DE EU

# Nichols respalda a Ken Salazar

POR MANUEL OCAÑO  
Corresponsal  
nacional@gimm.com.mx

SAN DIEGO.— El subsecretario de Estado para asuntos hemisféricos, Brian Nichols, declaró ayer miércoles en redes sociales que coincide con el embajador Ken Salazar en mantener “un respeto permanente por la soberanía de México”, y también en su preocupación por las propuestas de reformas judiciales.

“Salazar y yo compartimos un respeto permanente por la soberanía de México. Estados Unidos y México deben trabajar juntos como socios iguales para promover la seguridad y la prosperidad en América del Norte. Compartimos como socios y amigos nuestras



Foto: Reuters

Brian Nichols expresó un respeto permanente por la soberanía de México.

preocupaciones sobre las reformas constitucionales propuestas”, dijo el subsecretario en mensaje en X.

El responsable ante el Departamento de Estado para asuntos en el hemisferio occidental retomó para su mensaje un comunicado que dio a conocer el embajador Salazar

luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador lo acusara esta semana de “injerencista”, pero opina con preocupación sobre la reforma judicial que impulsa el mandatario.

El secretario Antony Blinken continuaba ayer sin comentar al respecto.

Ayer, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, aclaró que la relación bilateral con los gobiernos de Estados Unidos y Canadá se mantiene vigente y que “la pausa” anunciada esta semana sólo aplica para los embajadores de ambos países, luego de que lanzaron críticas hacia la reforma judicial que se impulsa en el Congreso de la Unión.

El Presidente recordó que es el pueblo de México el que puede cambiar su forma de gobierno en cualquier tiempo y esa facultad exclusiva se encuentra contenida en el artículo 39 de la constitución.

“Y la democracia tiene que ver con la participación del pueblo, que el pueblo elija, que no sean las cúpulas”, dijo.